

Liebe Eltern!

Kalchreuth, 25.06.2010

Endlich scheint die Sonne richtig und wir können den Sommer genießen.

In den kommenden Wochen wird im Andreas-Kindergarten noch Einiges los sein, in diesem Brief finden Sie die wichtigsten Infos zum Thema.



Die Gemeinde Kalchreuth hat Sie letzte Woche darüber informiert, dass die Wasserqualität nicht wie gewohnt ist. Nach aktuellstem Stand (24.6.) wurde uns nun aus dem Rathaus ausdrücklich versichert, dass die Qualität mittlerweile (lt Gutachten des Gesundheitsamtes) wieder unbedenklich ist und wir das Wasser wieder als **Trinkwasser** für die uns anvertrauten Kinder verwenden können.



Wie Sie von den Aushängen an den Pinnwänden erfahren haben, haben wir uns um die **musikalische Auszeichnung „Felix“** beworben und die Prüfung erfolgreich bestanden. Darauf sind wir sehr stolz und freuen uns riesig!

Wenn Sie nähere Informationen hierzu haben möchten, finden Sie diese auf den Aushängen an den Pinnwänden oder – noch ausführlicher - auf der Homepage des Deutschen Chorverbandes www.dcvg.de oder.



Für die kommenden warmen Tage möchten wir Sie nochmals daran erinnern, dass Ihr Kind eine **Kopfbedeckung** zum Sonnenschutz braucht. Außerdem ist es wichtig, dass alle Kinder bereits am Morgen eingecremt in den Kindergarten bringen. Wenn wir am Nachmittag zum zweiten Mal in den Garten gehen, erneuern wir den Sonnenschutz natürlich durch weiteres Eincremen (mit einer einheitlichen Sonnencreme). Für den Fall, dass Ihr Kind unsere Sonnencreme nicht verträgt, geben Sie bitte eine beschriftete **Sonnencreme** in der Gruppe ab und sagen Sie dem Personal Bescheid. Vielen Dank!

Natürlich werden wir bei gutem Wetter auch wieder unsere Matschanlage aktivieren. Es ist also durchaus möglich, dass die Kleidung Ihres Kindes einmal nass oder auch schmutzig wird. Werfen Sie doch bitte hin und wieder einen Blick in die **Wechselwäsche** und kontrollieren Sie, ob entsprechende Kleidungsstücke (Unterwäsche, Kurze Hosen, T-Shirts) vorrätig sind. Bitte vergessen Sie auch nicht, die evtl. schmutzige Kleidung Ihres Kindes mit nach Hause zu nehmen!



Am Dienstag, den 29. Juni gehen wir mit den Kindergartenkindern (ab 3 J.) und den KiGaKindern aus der Villa Kunterbunt auf große Fahrt. Wir fahren mit dem Bus nach **Hundshaupten** in den Wildpark. Bitte geben Sie 3,50 € für Eintritt, Tierfutter und ein Eis vorher in der Gruppe ab! Die Rest-Kosten für unseren Anteil der Busfahrt übernimmt freundlicherweise der Elternbeirat, vielen Dank!

Seit dem letzten Elternbrief haben sich die Uhrzeiten geringfügig verändert, deshalb hier die neuen Zeiten für Sie:

Bringen Sie Ihr Kind bitte **bis 8.10 Uhr** in den Kindergarten. - Nach dem Ausflug finden keine Nachmittagsangebote statt, Sie können Ihr Kind **ab 14.30 Uhr** im Kindergarten abholen!

Ihr Kind braucht einen gut sitzenden Rucksack, festes Schuhwerk, ausreichend Essen (**bitte nichts Süßes, keinen Joghurt!**) und wiederverschließbare Getränke, witterungsgerechte Kleidung, Käppi, KEIN Spielzeug und bei Bedarf Wechselkleidung.



Am Abend des 29. Juni findet – wie bereits angekündigt - der **Themen-Elternabend** statt, den Sie sich bei der letzten Umfrage gewünscht haben. Zum Thema „Pisa und Pauken statt Spiel und Spaß?“ wird ein Referent der Erziehungsberatungsstelle Herzogenaurach einen interessanten Abend gestalten. Dieser findet um 19.30 Uhr im ANDREAS-Kindergarten statt (nicht – wie angekündigt in der Villa Kunterbunt). Bitte tragen Sie sich verbindlich bis Dienstag Vormittag in der Liste an der Glastür ein, ob Sie kommen, damit wir gut planen können.



Ab Mittwoch, den 30.6. werden wieder die **neuen Nachmittagskurse** ab Sep 2010 aushängen. Auch dieses mal gilt wieder:

Es ist egal, auf welcher Stelle Ihr Kind in der Liste des Kurses steht. Sie haben also in Ruhe Zeit, sich bis spätestens Fr, den 9. Juli gemeinsam mit Ihrem Kind zu entscheiden.

Dieses Mal werden wir die Kurse gemeinsam mit den Kolleginnen aus der Villa Kunterbunt anbieten und auch beide Häuser nutzen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und möchten Sie ermutigen, sich auf die neue Situation einzulassen.

Sie bekommen dann am 12.7. Bescheid, welchen Kursplatz Ihr Kind bekommen hat, damit Sie dies entsprechend im Buchungsformular berücksichtigen können.

Für alle Kinder, die neu in den Kindergarten kommen, empfehlen wir im ersten Halbjahr noch auf einen Kurs zu verzichten.

Die letzten Wochen vor den Sommerferien sind immer besonders aufregend für unsere Maxis:



Die **Maxis** fahren am Donnerstag, den 1. Juli gemeinsam mit den Maxis aus der Villa Kunterbunt zum **Erfahrungsfeld der Sinne** nach Nürnberg. Wir treffen uns spätestens um 8.20 Uhr im Kindergarten. Um 14.38 Uhr kommen wir wieder am Bahnhof an. Alle Kinder, die nicht am Bahnhof abgeholt werden, gehen mit uns zurück in den Kindergarten. Bitte geben Sie Ihrem Kind dafür 4,50 € mit in den KiGa.



Am Mittwoch, den 6. Juli besuchen die Maxis am Vormittag die **Schule**. Wir werden zur Pause erwartet und erleben dann echten Schulunterricht. Bitte geben Sie Ihrem Kind einen Rucksack mit einer Brotzeit und einem Getränk mit. Sie können die Kinder dann wie gewohnt im Kindergarten abholen.



Das **Schultütenbasteln** findet dieses Jahr am Donnerstag, den 15.7. um 15.00 Uhr statt. Alle Eltern, die eine Schultüte bei uns bestellt haben, sind herzlich eingeladen (gerne auch mit den Kindern) die Schultüte bei uns zu basteln. Bitte bringen Sie bei dieser Gelegenheit das Geld für die Schultüte mit (18,50 €).



Natürlich darf auch dieses Jahr die **Maxi-Übernachtung** nicht fehlen. Dieses Mal werden wir von Samstag auf Sonntag im Kindergarten übernachten, und zwar vom 31.7. auf den 1.8. Für die Übernachtung werden alle Maxi-Eltern noch einen extra Brief bekommen, in dem alle wichtigen Infos stehen.

Aber auch für alle anderen Kinder wird es noch spannend:



Der Elternbeirat hat für Sonntag, den 25.7. bereits zum dritten Mal das „**Total wild grillen - relaoded**“ geplant. Wir sind sehr glücklich, einen so engagierten Elternbeirat zu haben und können die Veranstaltung für die ganze Familie nur empfehlen. Eine entsprechende Einladung haben Sie bereits in Ihrer Postrolle erhalten.



Mit jeder Woche geht es auch immer mehr in Richtung Abschied. Der Umzug der Sonnengruppe rückt immer näher, wir erwarten eine neue Krippengruppe und in beiden Einrichtungen – Villa Kunterbunt und Andreas-Kindergarten – wird es dadurch deutliche Veränderungen geben.

Deshalb wollen wir gemeinsam am **Freitag, den 30. Juli 2010 von 14.30 Uhr bis 16.30 Uhr** ein **Abschieds- und Willkommens-Fest für beide Einrichtungen** feiern und uns bei dieser Gelegenheit auch von unseren Maxis verabschieden. Uns ist wichtig, dass sich bei diesem Fest alle Familien angesprochen fühlen – egal, ob sie vom Umzug betroffen sind oder nicht. Das Team und der Elternbeirat der Villa Kunterbunt wird uns im Rahmen dieses Festes herzlich willkommen heißen. Bitte melden Sie sich auch hierfür in der Liste an der Glastür an, damit wir wissen, mit wie vielen Gästen wir rechnen dürfen.



Unser letzter Kindergarten tag vor den Sommerferien ist **Freitag, der 6. August**. Sollten Sie schon vorher in die Ferien gehen, denken Sie bitte daran, die persönlichen Dinge Ihres Kindes mit nach Hause zu nehmen und die Garderobe abzuräumen.

Zu guter Letzt wünschen wir Ihnen noch eine fröhliche Sommerzeit und grüßen Sie herzlich!